
Figure 1: logo

Protokoll der FSK-Sitzung vom 13.4.2021

Protokollant: Yannik Enss

Beginn: 17:30 Uhr; Ende: 19:17 Uhr

Ort: BigBlueButton

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Clara Schmedt
• MACH (7 Stimmen): abwesend
• Physik (3 Stimmen): Simeon Schaub
• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel
• BGU (5 Stimmen): Aylin Cukadaroglu, Michael Franken
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer
• INFO (6 Stimmen): Yannik Enss
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): abwesend
• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner, Janina Jost
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Adrian Keller (AStA), Johann Sebastian Wermter, Daniel Hunyar (SK POAZ)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 40 (10 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Es wird kein Protokoll genehmigt
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• Es fanden Mastereinführungstage statt

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• Haben Ilias-Kurs inzwischen freigeschaltet, scheint gut angenommen zu werden

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten
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AStA

• Die Genehmigung des Gesamthaushalts für das Haushaltsjahr 2021/2022 durch das KIT-Präsidium
steht noch aus. Daher befinden wir uns aktuell in vorläufiger Haushaltsführung.
Novum ist dabei, dass es am KIT und nicht an uns liegt.
Ausgaben sind in vorläufiger Haushaltsführung nur eingeschränkt möglich, bitte unbedingt
Rücksprache mit dem Beauftragten für den Haushalt halten.

• Aus den Erfahrungen des vergangenen Jahres haben sich kleinere Anpassungen und einen Stufen-
plan entwickelt. Der Vorstand hat daher den Pandemieplan geändert.

• Die Theke und die Druckerei sind seit gestern wieder geöffnet.
Die Theke hat Montag, Dienstag und Freitag von 11:30 bis 14:00 Uhr geöffnet.
Die Druckerei hat Montag, Mittwoch und Freitag von 10:00 bis 13:00 Uhr geöffnet.
Mehr Infos auf der Website unter: https://www.asta-kit.de/de/news/11042021-1504-ab-12-april-
druckerei-und-theke-wieder-ge-ffnet-b-ro-weiterhin-geschlossen

• Entsprechend des Auftrags des StuPas haben wir vor 2 Wochen eine Ausschreibung zum länger-
fristigen Fahrradverleihvertrag gestartet.
Die Vergabeentscheidung wird Anfang Mai fallen. Die letztliche Entscheidung über den Abschluss
wird in Form einer Urabstimmung stattfinden.
Nähere Infos zur Ausschreibung auf unserer Website: https://www.asta-kit.de/de/news/01042021-
2334-vergabe-eines-vertrags-f-r-fahrradverleih-mit-einer-laufzeit-von-3-jahren

• Bis Sonntag sind noch Bewerbungen auf die Stelle der Sozialberatung möglich.
Eingestellt wird zum 1. Mai.
Alle Infos sind auf unserer Website zu finden unter: https://www.asta-kit.de/de/news/23032021-
1256-stellenausschreibung-sozialberatung

• Das Kulturreferat organisiert einen Kunstwettbewerb.
Einsendeschluss für Werke ist der 30. April.
Mehr dazu auf unserer Website: https://www.asta-kit.de/de/coronaart

• Es ist eine neue Ausgabe des AStA-Ventils herausgekommen.
Diese ist nur online auf unserer Website zu finden: https://www.asta-kit.de/de/asta/ventil/asta-
ventil-144

• Wir haben gemeinsam mit der psychotherapeutischen Beratungsstelle des Studierendenwerks
(PBS) eine Stellungnahme an KIT und MWK gerichtet. Es ging dabei darum auf die aktuelle
Situation der Studierenden aufmerksam zu machen.
Außerdem haben wir beschlossen eine Online-Petition von Heidelberger Studis zu unterstützen.
Diese ist hier zu finden: https://www.change.org/p/anja-karliczek-wer-denkt-an-studierende

• Die VS ist nun offiziell Mitglied des Förderverein der Landesstudierendenvertretung Baden-
Württemberg e.V..

AG Studienbetrieb

• TODO Yannik

SK POAZ

• TODO Daniel

Sonstige Berichte

• Keine
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TOP 6: Wahl Finanzausschuss

Sabine hört auf, daher müssen wir nachwählen.

Es wird eine Person gesucht.

TOP 7: Sonstiges

Wie geht ihr mit Nachwuchs bzw. dessen Mangel um?

• bei allen schwierig

Klausurenplanung und unsere Position dazu

• Sollen wir uns als VS stärker für Onlineklausuren aussprechen?
• Die Terminvergabe ist relativ spät
• Man braucht trotzdem eine Präsenzalternative
• Wir treffen uns am Wochenende dazu
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